
西区自治協議会第３部会 会議概要 

平成２７年度 第１２回会議 

開催日時 平成２８年３月１４日（月）午後１時３０分～午後３時５０分 

会  場 新潟西商工会会議室及び内野地区商店街 

出 席 者 

委  員 

塩川部会長 浅妻副部会長 小林邦太郎委員 沢田委員 

岩脇委員 小林満男委員 坂井委員 佐野委員 

計８名

[欠席：松井委員 中原委員 永吉委員 青木委員] 

関 係 者 
内野地区商店会・商店街関係者 ５名

新潟西商工会事務局長 

事 務 局 
西区農政商工課長、西区建設課長、西区地域課長 

西区農政商工課 １名 西区地域課 ２名 

主な議事 

１ 内野地区商店会・商店街関係者との意見交換会

○平成 28 年度の商店街等活性化研究・実践事業の実施に際し，内野地

区商店会・商店街関係者と意見交換を行い，商店会等の現状や課

題，取り組みなどについて見識を深めました。 

委員等から出された主な意見等は下記のとおり。 

≪内野地区商店会・商店街関係者≫ 

○内野駅も新しくなり，新たな集会施設も建設中で，今，ハード面の整備

が進んでいる。それを好機ととらえ，まちづくりや商店街活性化につな

げたい。 

○内野地区の商店街の実情を踏まえて，個々の店の売りやお客から店

内に入ってもらう仕掛けの創出が，今，特に必要と考えている。消費者

や若者の視点も取り入れ，支援について検討してもらいたい。 

○うちの暖簾会が行っている各店に暖簾を設置してもらう活動を商店街

全体に展開し，将来的には，暖簾設置店のスタンプラリーなども企画

し，商店街を盛り上げたいと考えている。 

○内野の商品がすべて揃う店舗があったらよいのではないか。 

≪委員≫ 

 内野地区商店街の活性化について 

○内野の魅力や強み・弱みを理解し，取り組んでいく必要がある。 

○農家の若い担い手と連携した取り組みも検討できるのではないか。 

○2020 年・2030 年・2050 年といった将来の夢や，こうあってほしい，とい

ったことを考えるところから始めることも必要ではないか。 

２ 内野地区商店街現地視察

 ○内野地区の商店街の通りを歩き，商店街の現状について認識を深め

ました。 


